

## Öffnungszeiten

Erstellt am Montag, 16. August 2010 13:29 - Zuletzt aktualisiert am Donnerstag, 04. Juli 2013 13:23  
Veröffentlicht am Montag, 16. August 2010 13:29

Im Roten Eck-Kabinett beeindrucken die Dorotheenthaler Fayencen, die mit ihrer weißen Glasur und der farbigen, meist blauen Bemalung den Raum dominieren.

Zu sehen sind sowohl höfische Erzeugnisse – wie der große Orangenkübel, eine bemalte ovale Tischplatte von J.Ch. Alex, Figuren und Vasen sowie Teller vom Speiseservice der Elisabeth Albertine – als auch Altarvasen und bemalte Walzenkrüge für den bürgerlichen Bedarf.

► **Einblick:**

